

Mosquetero

Mosqueteros Reales de la Guardia

Época Felipe V

Felipe V, el primer rey Borbón de España reorganizó el Ejército y también su guardia personal. En 1702, mientras se organizaba la nueva guardia real, el rey de Francia, Luis XIV, abuelo del nuevo monarca, envió una compañía francesa de cien mosqueteros a caballo para la protección de su nieto.

Los Mosqueteros realizaban la escolta a caballo, servicio a pie e incluso algunos de ellos la vigilancia en los aposentos del Monarca. Fueron absorbidos en 1703 con la creación del regimiento de caballería Real de España y luego se convirtieron en los Reales Guardias de Corps.

Vestían sombrero azul de tres puntas poco marcadas, con adorno de plumas granates y galón dorado. Casaca roja con vueltas azules galoneada en oro y corbata de lienzo blanca. Calzón rojo con botas altas negras y espuelas. Llevaban un mosquete de cuya arma tomaban el nombre.

Usaban una espada seguramente de las llamadas de conchas, con guarnición de acero formada por dos conchas, pomo, puño alambrado, aro, gavilanes rectos, escusón y recazo. La hoja larga y recta.



Emblema
de los Mosqueteros
del Rey de Francia



ESPADA DE CONCHAS
Siglo XVII
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

